
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

   

 最近、健康管理のための森林浴が注目されています。木の香りには、フィトンチ

ッド、ヒノキチオールなど木の香り成分の効用は広く知られています。また、さく

ら餅やかしわ餅などに生薬として昔から木の葉や皮など利用されており、抗菌作用

や生理活性作用、カビや微生物の成長抑制、シロアリや害虫などを寄せ付けないな

ど色々な効果があります。杉、ヒノキなど釘葉樹の精油成分は脳波のうちリラック

ス状態が出るアルファ波の出現率を高め、「脳や肝臓に良い効果」として、副交感神

経の働きを活性化させると言われています。木の香りにも濃度が大切で、濃度１PPM

以下が最適で、それを超える濃い濃度の場合、逆に不快感になるようです。女性の

つける香水も、うすい場合は良い香りですが濃すぎると公害になる事もあるようで

す。ほどほどに。 

 

 

 

 

 

 昨年６月より体調を崩されていた小口成人会員より退会届が出され、誠に残念で

はありますが、先ほどの理事会にて承認されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 報 告 

会 長 挨 拶 

点 鐘：中畑 隆一           司 会：林   靖高  

斉 唱：それでこそロータリー      ラッキーNo：12 林 広一郎 
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■ 会長／中畑隆一 
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事業報告(Ⅰ) 

 

出席委員会 山岸邦太郎委員長 

 今年はガバナー効果によりメークアップが多く出席向上につながりましたが、反

面欠席率の高い会員もいて残念でした。一年間、ありがとうございました。 

 

ニコニコボックス委員会 濵 毅委員長 

 今年は残念ながら目標額に及びませんでしたが、出席いただいた皆様のご協力に

感謝いたします。ありがとうございました。 

 

親睦委員会 林 尚孝委員長 

 例年通りの事業が出来ました。準備不足のためご迷惑をお掛けいたしました。ま

た、その時には皆様に助けていただき、ありがとございました。 

 

青少年奉仕委員会 太田博久委員長 

 例年通りの事業に併せて、地区財団補助金 未来に夢計画の事業として、市内 21

地区「乳幼児・親子ふれあいの集い」への支援事業を行いました。 

 

社会奉仕委員会 梅垣和彦委員長 

 諏訪湖一斉清掃等を行いました。また、忘年会のチャリティー協力金から岡谷市

の小中学校へ 30万円の図書の寄贈をいたしました。また、６月の清掃例会を行いま

せんでしたので、すみませんでした。 

 

米山記念奨学委員会 矢島 實委員長 

 特別寄付として 19名の方に多額なご寄付を頂きました。ガバナー年度という事で

ご無理をお願いいたしました。ありがとうございました。 

 

国際奉仕・奨学事業委員会 平沢清文委員長 

 埔里 RC来訪により久し振りに親善を図ることができました。ご協力ありがとうご

ざいました。 

 

職業奉仕・保健委員会 髙木昭好委員長 

 健康診断(5 名）・職場訪問(笠原書店様)を行いました。健康診断は受診者が減少

していますが継続して頂きたいと思いますので、ご協力をお願いします。 

 

職業分類・会員選考委員会 尾関秀雄副委員長 

 県下の中でも会員の減少が大きいクラブだと思います。会員の増加が、クラブの

勢いに繋がると思います。全会員で取り組んで行かなければいけない問題だと思い

ます。また、退会防止のために早めの対応が必要であると思います。今年の反省を

来年に活かしていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

 



 
会場監督(SAA)委員会 林 靖高委員長 

 強い権限を持っている委員会だそうですが、人が良くてその強い権限を発揮でき

ない委員会メンバーでした。司会進行に努めました。 

 

原 史郎副会長・クラブ奉仕、プログラム委員長 

 主だったプログラムとしてガバナー年度という事でガバナー訪問の同行者の報告

を頂きました。また、移動例会としてお花見例会を企画しましたが桜には少し早か

ったのが残念でした。一年間お世話になりました。 

 

小口泰史副会長・会員増強委員長 

 今年は会員増強ができませんでした。また 6 月に入り多数の退会者が出てしまい

ました。反省しますと、委員会だけで動いても増強ができません。これを踏まえて

来年は会員の皆様と一緒になって会員増強を図るべくお願いいたします。副会長と

しましては中畑会長がシドニー国際大会出席で１度休まれましたが、私も会議所の

事業で休み、一度も出番がないまま終わりました。一年間ありがとうございました。 

 

 

※事業報告の詳細はクラブ報告書をご覧ください。 

＝＝＝ 一年間ご協力ありがとうございました ＝＝＝ 

 
 

  

井上保子・牛山幸一・大橋正明・笠原新太郎・小松正二・佐伯克己・薩摩 建・瀬

戸雅三・髙木昭好・竹村一幸・中畑隆一・中村文明・濱 毅・林 尚孝・林 裕彦・

林 靖高・原 史郎・宮坂 伸・宮坂宥澄・山岸邦太郎・山崎典夫  ワールドカ

ップ開幕。20日ギリシャ戦 がんばれ日本!!  

梅垣和彦・小口泰史・尾関秀雄・笠原新太郎・佐藤有司・中嶋孝一・濵 俊弘・林

広一郎・宮澤由己・矢島 實  富岡製糸場 世界文化遺産、正式登録を応援します。 

太田博久  青少年奉仕委員会です。1 年間ありがとうございました。来週欠席で

すので、1週早くてすみません。 

杉田隆夫  小林純一さん、今朝、銀行周辺のお掃除ご苦労様です。 

 

 

 

会員数４５名、出席者３３名、出席率８２.５０％、前々回訂正１００％ 
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